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Ata de reunião ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar –

CAE, do município de Corumbiara-RO.

Aos sete dias do mês de junho de 2024, reuniram-se às 09:00 horas, nas

dependências da Auditório da Prefeitura Municipal de Corumbiara, situado na

Avenida Senador Olavo Pires nc) 2129, centro, ao lado da Secretaria Municipal

de Educação, Cultura e Desporto – SEMED, representantes do Conselho

Municipal de Alimentação Escolar – CAE. A Presidente do CAE, Senhora Maria

Guimarães Costa, cumprimentou a todos os conselheiros presentes, e informou

que na reunião ordinária de hoje, será feita a análise dos processos do Programa

Nacional de Alimentação Escolar-PNAE, será debatido sobre as Chamadas

Pública da Agricultura Familiar, Prestação de Contas do PNAE junto ao sistema

do BB Ágil do Banco do Brasil e Resolução CD/FNDE nc’ 7, de 02 maio de 2024

Na oportunidade foi informado aos conselheiros que até a data de hoje foi

repassado pelo Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação-FNDE, ao

flrograrna Nacional de Alimentação Escolar-PNAE, do município de

Corunrbiara/RO, o valor de R$ 32.786,1:3 (trinta e dois mil; setecentos e oitenta

e seis reais e treze centavos). Dando continuidade aos trabalhos forarn feitas a

apreciação do Processos do PNAE, e explicado também que as Charrladas

Públicas estão em andamento em fase de finalização, para enc,aminhamerito ao

Setor de Cornpras da Prefeitura Municipal para continuidade do mesmo. f–oi

explicado ainda que a Resolução CD/FNDE nc) 7 de 2 de maio de 2024, institui a

Solução Gestão BB Ágil como ferramenta de comprovação da execução dos

recursos repassados pelo Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação –

FNDE e altera a Resolução CD/FNDE nc) 6 de 8 de maio de 2020, que dispõe

sobre o atendimento da alimentação escolar aos alunos da educação básic,i no

âmbito do Programa Naciorlal de Alimentação Escolar – PNAE, sertdo aue a

Prefeitura Municipal já está tomando providências quanto ao cadastrdmerl to da

Chave J e pela vincuíação da servidora Ednéia da Silva Pereira, Nutricionista da

SEMED, como responsável por prestar contas do PNAE, junto ao sistema BB

Ágil do Banco do Brasil. Na oportunidade a Senhora Ednéia da Silva Pereira

informou que a entrega do PAA pela Secretaria de Agricultura às escolas da

Rede Municipai de Ensino, estão vindo frutos e verduras e que estes estão

ajudando muito na merenda escolar do município. Após análise de toda
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documentação, foi solicitado aos conselheiros que se manifestassem sobre

qualquer objeção, não havendo manifestação por parte dos conselheiros, a

pedido da Senhora Presidente, eu, Luzanira Rodrigues Cavalcanti Schneider,

Secretária do Conselho do CAE, dou por encerrada a presente reunião ordinária

de ;elheirosuaI segue assinada por mim !ntes na reunião
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